

# 海南東ロータリークラブ

KAINAN EAST ROTARY CLUB

ROTARY INTERNATIONAL

DISTRICT 2640

CLUB WEEKLY BULLETIN

1996-1997年度国際ロータリーのテーマ

国際ロータリー会長



築け未来を  
行動力と  
先見の眼で

*Lucretia H. ...*  
ルイス・ピセンテ・ジアイ

判り易いロータリー、  
納得できるロータリー活動  
第2640地区ガバナー

中 村 幸 吉

事務所 海口市日方1294 海南商工会議所内 TEL (0734) 83-0801 FAX (0734) 83-2266	例会日 毎週月曜日 12時30分 ♣オ1例会のみ 18時30分 於 海南商工会議所 4 F	会長 山野 明 幹事 新垣 勝 SAA 岩井 克次	会報委員会 ◎土井 元司 ○大川 幹二 中村 文雄 辻 秀輝 塩崎 博司 山田 耕造 吉野 稔
---	--	---------------------------------	--

オ1017回 例会 1996年 平成8年9月9日(月) 午後12時30分 於 海南商工会議所 4 F

1. 開会 点鐘 山野 明 会長

2. ロータリーソング

「それでこそロータリー」

3. 出席報告 会員総数 72名 出席者数 55名  
出席率 80.88%

前回修正出席率 80.88%

4. 会長スピーチ 山野 明 会長

チャリティーバザーの寄付例年通りお  
願いしたいと思います。昨年度協力いた  
だいた寄付によりますと、現金による寄付が  
38万円余り、前年度の繰越金が6万1千円  
余りで、総収入が188万3千円、この物品の  
売上げ額というのは、最近物の集まりが悪  
くて、以前は、この売上が300万円ほどあ  
ったらしいです。けれども今年は何が何で  
も、もう少し品物を、たくさん集めたいと  
云う事で、公報活動を活発にしたいと、社  
会福祉協議会の公報紙とか、あるいは市報  
それから公報車を使って充分にピーアール  
活動をしたいと云うことでございました。

支出の方は生活保護の家庭が162世帯、  
それから両親のいない児童が3名、母子家  
庭の児童が281名、父子家庭の児童が55名  
原爆の被爆者が14名おられると云うことを  
聞きまして、おどろいた次第です。老人ホ  
ームに入居されている方339名、心身の障  
害者関係80名、これ1人当りにしますと、

わずか2,300円ずつというような配分にな  
っておるようです。

今年のチャリティーバザーなんですけれ  
ども開催日は、11月16日土曜日これは、  
うちのクラブのIMの日にあたるんですけ  
れども、10時から海南の市民総合体育館で  
行うことに決定されました。毎年うちのク  
ラブでは、社会奉仕委員会が物品を集めて  
いただいておりますけれども、ぜひとも  
一品でも多く寄付して下さい。お願いし  
たいと思います。収集の期間は、10月の14日  
から11月13日までと1ヶ月の期間がござい  
ますので、みなさん品物の方よろしく願  
いします。

5. 幹事報告

○メーカーヤップ

9/4 中尾公彦君(和歌山西RC)

○例会臨時変更のお知らせ

和歌山東RC 9/26(木)→9/26(木)

PM6:00~シネマプラザ築映

和歌山南RC 9/20(金)→9/20(金)

PM12:30~紀ノ国会館

和歌山南RC 9/27(金)→9/27(金)

PM12:30~紀ノ国会館

6. 委員会報告

青少年委員長会議報告 上中嗣郎君  
各クラブ関係者が1名ないし3名の出席で

四つのテスト FOUR WAY TEST 言行はこれに照らしてから

①真実がどうか ②みんなに公平か ③好意と友情を深めるか ④みんなのためになるか どうか

した。会議は地区幹事の滝氏の司会で始まり、中村ガバナーが連日の公式訪問の疲れでお休みとのことで、大澤パストガバナーが開会、挨拶をされました。また担当カウンセラーとして、新世代プログラムについての基本姿勢のお話がありました。本年度は青少年関係の事業を新世代のためのプログラムとする旨の説明とともに、9月の青少年月間を新世代のための月間とする。またジアイR I会長の重点項目であるとのお話でした。このR Iジアイ会長の強調事項の意向を受け7月6日東京での第2回ガバナー会でその指針が示されました。内容は次の世代をになう幼児から30歳までのすべての人々のための行動を起こすということです。

## 7. 新入会員卓話 荻野 昭裕君

7月に海南東ロータリークラブの入会を許していただきました。名前は荻野昭裕、坊さん読みは、しゅうゆうなんですが、あきひろと申します。私は昭和30年9月18日の生れで、9月1日の会合でお誕生のプレゼントをいただきました。私は41才で瀬藤さんと同級生であり、又瀬藤さんのご主人とも高校で同級生でございました。最終学歴は京都の龍谷大学という大学でございます。これは昔、本観寺の仏教専門で、お坊さんになるための勉学宗教するために江戸の最初頃からありましたが、大学法が出来てすぐに龍谷大学というように変りました最初は短科大学でございましたけど、現在は医学部と法学部他、ほとんど総合大学になっております。場所は京都の本観寺の隣の大宮学舎が元々あった所でございます。そこにはもちろん大宮学舎がございます。

そして、もう一つ伏見稻荷の近所のふかくさと、という所にこれも大きな本部クラスの学校があります。それから4.5年前に瀬田の方に瀬田学舎、理工学部、福会福祉学部ができました。今でしたら5.6千人の生徒学生がいるようでございます。私は大学に入ってラグビー部に入っておりましたが専門は文学部哲学を専攻しておりました。そして昭和56年結婚いたしまして昭和59年に住職を正式に継承いたしました。

## ~~~~~ニコニコ・米山・BOX~~~~~

- |        |  |
|--------|--|
| 山東 剛一君 | 10月で私の塾が15周年になりました                       |
| 宮田 貞三君 | 土曜日の日角谷さんにお世話になって印南の方に釣りに行ってきました         |
| 上中 嗣郎君 | サンコー丸で出場しました<br>釣りクラブの方々有難うございました(大漁でした) |
| 大川 幹二君 | 秋田・青森ゴルフ旅行楽しかった                          |
| 大沢 祥宏君 | 関西シニア(選手権)予選を通過して決勝ラウンドに行ける事になりました       |
| 岩井 克次君 | 二週間休めると言う事で                              |
| 新垣 勝君  | 荻野君吉田君入会おめでとう                            |
| 中村 雅行君 | 長男に子供が出来ました                              |
| 塩崎 博司君 | 吉田君入会おめでとう                               |
| 奥村 匡敏君 | 〃  |
| 瀬藤友子さん | 新入会員に同級生の荻野君が入会されうれしいです                  |
| 坂上 充作君 | 吉田君荻野君入会おめでとう<br>ございます                   |
| 橋本 憲紹君 | 荻野君入会おめでとう                               |